

どして「分父」はないのか

▶ 2023. 10. 19 (木)

生徒A子：「ねえ，センセ！」

どきっ！

生徒A子：「え？

なにを，あわててるの？」

いや，あの，その，…っっ

生徒A子：「小学生の頃からずっと不思議に思ってたんだけどさあ…」

ほっ…

どした？

生徒A子：「分数でね，

分子と分母があるのに，どして分父がないの？」

え？

え？

あのね，あんた，どこから，そうゆう発想が出てくるの？

生徒A子：「だって，

お父さんのいない子って，

かわいそうだよ！」

そうですねえ…

とりたてて言われてみると，

分子と分母があって，分父がないというのは，どこか不自然ですねえ…

どうも片手落ちのような気がします。

さて，こうした問題は，どこの役所につけあえばいいのでしょうか？

…

わかりません。

わからないことは次回しにして，

きょうのお勉強へと進みましょうか…

生徒A子：「あっ，ひきょう！

いつも，”分らないことは，ただちに解決しなさい”

と，説教しとるのに！」

うむ！

それは，それ，これは，これです，

ねえ，神さん？

神さん：「知らんがね

そげんこと…」

…っっ

神にも見放された，どないしょ…